

efectuando ventas, únicamente se han realizado de ganado lanar, 4.500 cabezas al corte, a 26 pesos, todo lo que camina, y se ha hecho un contrato para entregar antes del 10 de Setiembre a 46 \$.

Ha hecho gran impresion la noticia que ha circulado, estos dias y q' d' como un hecho la determinacion tomada por la empresa del Ferro-Carril del Sud, de prolongar la via hasta el "Tandil" atravesando este Partido en la linea mas recta que tendra que tocar precisamente el Pueblo Rauch. Si esto es asi, está visto que Dios quiere favorecer extraordinariamente a esta localidad.

El vecindario espera con ansia que se de principio a la distribucion de terrenos para empezar sus sementeras y trabajos.

Por lo que he podido comprender parece que la Comision Municipal se halla animada de los mejores deseos para que las tierras se vendan a precios equitativos y atrax de este modo poblacion trabajadora.

Tan pronto como se concluyan los trabajos de delincaion le comunicaré a V. con los demas datos necesarios para que haga conocer todos las ventajas que los terrenos del égido ofrecen a los agricultores.

B. Arancibia.

BOLETIN DE LA SEMANA.

Montevideo

Tenemos la gran satisfaccion de comunicar a nuestros lectores el telegrama siguiente:

Montevideo, Mayo 28

A la sala de Residentes.—

La fiebre desapareció completamente. Las familias todas vuelven a la capital.

Invasion de indios.

Hoy a primera hora sale con destino al "9 de Julio" el comandante Gache.

Va con el batallon Guardia Provincial perfectamente armado y municionado con motivo de haberse recido hoy noticias de una gran invasion al Norte.

Dicese que son como 3000 Indios los que invaden. Las poblaciones fronterizas están sumamente alarmadas.

La Opinion (del 28.)

Los Indios.

El Gobierno Nacional ha recibido ayer telegramas en que se le da aviso de una invasion de indios que han penetrado ya por la frontera Sud de Santa Fé.

Las indiadhas han llegado hasta ocho leguas de Melincué, punto denominado "Fortin de los Hinojos."

Todas las indiadhas de Calfucurá en movimiento

El General Arredondo se encuentra en el desierto desde el 26 de Mayo; va a atacar a Mariano Rosa que se halla en Leubucó.

Los puntos amenazados en la Provincia de Buenos Aires son: Frontera Oeste, Norte y Sud de Santa Fé.

La Opinion (del 29)

Lanas.

Las noticias llegadas por el "Garonne" son mas bien malas;—la baja en los precios de este articulo es mas grande de la que se esperaba y se teme que bajarán aun mas.—una gran parte de las lanas de las últimas esquilas ya se habia vendido; pero una fuerte proporcion de ella estaba todavia sin venderse y aun no habia llegado lo que hace temer que siga la baja;—pero cuando se convenzan que las existencias en el Rio de la Plata son casi nulas, que el producto de la trasquila seha esportado ya todo, no hay duda que habrá una reaccion con el tiempo; y cuando se aproxime el mes de Octubre veremos los precios en Europa volver a lo que han sido en estos últimos meses.

Los que sufrieron son los que han hecho remesas en este articulo; los que han esperado en él y que no tienen paciencia ni suficientes medios para sostenerse

y esperar la reaccion: estos sufrirán pérdidas pero no los hacendados;—estos en Noviembre y Diciembre encontrarán el mercado de 80 a 110 \$ según calidad.

La Opinion.

Viaje Arriesgado.

Llegó a Buenos Aires el sub-teniente D. Enrique Espina, del batallon 3 de linea actualmente en San Luis. Este oficial ha hecho un viaje de 200 leguas puede decirse por territorio de indios, desde Villa Mercedes a Junin, y trae comunicaciones importantes del jeneral Arredondo para el coronel Borges.

La Verdad.

Sobre marcas.

El jefe de la oficina de marcas ha propuesto al gobierno que se nombre un comisionado para que se traslade a los partidos de campaña y examine si los hacendados cumplen con todo lo que dispone la ley de marcas de la provincia.

La Verdad.

Tandil.

El Juez de Paz del Tandil, D. Juan A. Figueroa, ha presentado su renuncia al gobierno de dicho puesto.

Peticion.

El Gobierno de la Provincia ha remitido a la legislatura una solicitud de los vecinos del 25 de Mayo, pidiendo rebaja en los precios de las tierras públicas al exterior de la linea de frontera, prorroga en los plazos, y fundacion de un nuevo pueblo en La Verde.

La Verdad

Vivuela.

Esta peste, segun se nos dice, está haciendo estragos en el sud de esta Provincia, en el Partido de Tapalqué.

La Tribuna.

Premios.

La sociedad de Beneficencia de Buenos Aires ha adjudicado los premios a las cuatro virtudes, y, como la adjudicacion no se hizo el año anterior por causa de la fiebre amarilla, este año ha dado dos premios a cada virtud.

Las personas premiadas son las siguientes:

- PREMIO AL AMOR FILIAL. Doña Fortunata Almeida " Dolores Villarino. PREMIO A LA MORAL. " Felipá Larrosa. " Remedio Sliper. PREMIO AL AMOR FRATERNAL. " Rosa Montenegro. " Mercedes Duval. PREMIO A LA INDUSTRIA. " Petrona Gomez Fonseca. " Mercedes Guerra.

Tambien la sociedad acordó distribuir en dádivas, entre familias menesterosas, la cantidad de 30,000 \$ mje.

Ratones.

Un diario Ingles ha publicado la estadística siguiente:

Se calcula que en Inglaterra hay un minero y cinco ratones por cada area (sistema metrico) de terreno, lo que da un total de 91, 116, 000 de esos roedores, que consumen una cantidad de granos suficiente para alimentar 2,915, 712 personas que comiesen dos libras de pan por dia.

Noticias.

Los últimos paquetes han traído la noticia de una fuerte erupcion del Vesubio y de un terremoto en California.

Vapor de camino.

A los peyorneros que en diversas ocasiones hemos publicado sobre estas maquinas, tenemos que añadir la noticia de los felices ensayos hechos con ella en Chilo. El primer viaje satisfizo com-

pletamente. La maquina conducia carros cargados con sacos de harina, pasando por la caja del rio Mapocho sin dificultad. El segundo viaje fué completo, a pesar de recorrer un terreno muy quebrado, siendo pocos los lugares que en Chile se encuentran a mayor altura que Apoquindo, donde fué la maquina, situado a 227 metros sobre la plaza de Santiago y a 2,950 pies sobre el nivel del mar. Este viaje dejó a todos satisfechos. Anduvo tres leguas y media en 3 horas 55 minutos, sin ser ese un viaje de velocidad—Finalmente, el consumo de carbon en seis horas fué de 4 quintales.

La Verdad.

Como se vé, el gran problema está a punto de resolverse.

Hacienda de Anti-Sana.

Extractamos del Instructor Popular de Mendoza el siguiente curioso dato:

¿Por qué los sótanos son calientes en invierno i frescos en verano?

Porque los sótanos conservan en todas las estaciones, poco mas o menos, la misma temperatura (o grados sobre cero) luego, en verano, cuando el calor está elevado a 25 grados, si deja esta temperatura para entrar en otra mucho mas inferior, se experimentará naturalmente una frescura sensible. Si, al contrario, en invierno reina un frio de algunos grados bajo cero, es evidente que entrando en un sótano se sentirá un calor notable. Una observacion mui singular prueba que la sensacion de frio i calor que experimentamos al pasar por un lugar depende del habito contraido por nuestros órganos en el lugar que ocupábamos antes. En las cordilleras de América hai a media falda una hacienda llamada Anti-Sana; allí se encuentran los viajeros que llegan de la llanura donde el calor es considerable i los que vienen de la cumbre de la montaña donde las nieves son eternas. Los que descienden están bañados de sudor i no pueden soportar los vestidos, mientras que los que suben tiritan i se cubren de ponchos aferrados.

CRÓNICA LOCAL.

La plaza—Las fiestas Mayas, a mas de recordarnos un aniversario glorioso, han venido tambien a hacer limpiar las calles de la plaza de las malezas que las hai en intransitables.

Nuestra Municipalidad parece ser atacada de catalepsis. Despues de haber hecho erigir el farol monumental no se ha oido hablar mas de ella.

Hermoso otoño—Acabamos de pasar una quincena encantadora, pocas veces se ve en esta estacion un serie tan larga de hermosos dias. Nuestros campos estan buenos y las haciendas gordas.

Nuestros chacareros siguen con ardor sus labores.

Sortijas—En las carreras de sortijas que tuvo lugar el 25 y el 26 de Mayo ganaron los premios: D. Simon Cruz, D. Cirilo Uruchua, los Sres. Pedro y Leoncio Barreyro D. Rodolfo Figueras, D. Frutoso Martinez D. Victoriano Beloso y D. Timoteo Gonzalez; la funcion fué bastante lucida.

El amigo X—Hemos recibido últimamente una visita de nuestro ilustre amigo. Con motivo de la segunda Guitarrá que ha publicado el Monitor, nos ha hablado mucho de Paris; su resumen es el siguiente: Paris es una hermosa ciudad y, si tuviera una calle del Peru, seria un chico Buenos Aires.

Nuestro amigo ha ofrecido al redactor de "El Americano" sus servicios como corresponsal.

Carrera grande—El 16 de Junio debe correr en la Exaltacion un caballo mala-carra perteneciente a D. Pedro Lanza, con un moro del Fortin de Arcoo—la carrera sera de 30 cuabras y 15000 \$ de cada parte.

Defunciones.—Las habidas en la semana anterior son las siguientes: Isabel Burgos casada 26 años pulmonia Junio 1º de 1872.

Juan Cadaval (Cura vicario)

REVISTA COMERCIAL.

No habiendo recibido a tiempo esta semana nuestra revista comercial y los precios corrientes, damos a continuacion las ventas realizadas el dia 29 de Mayo que ostromos de "La Verdad" del 29 y los precios corrientes de la semana pasada. Con las noticias llegadas de Europa particularmente para lanas los negocios son de poca importancia en los Mercados y Estaciones.

Lanas.

Las pocas entradas habitas han sido depositadas en su mayor parte pues faltaba comprador a los precios de la semana anterior.

Cueros Vacunos Secos.

No hay variacion notable y las ventas fueron de poca importancia pagandose asi: 200 campo Norte 180 120 id. Oeste 180 400 id. Sud 184 180 todo a balanza 179

Cueros Lanares.

Se notó hoy alguna animacion y firmeza para las clases buenas.

Se efectuaron asi:

Table with columns for quantity and price. Includes items like 250 docenas campo Norte, 300 matadero id, 180 estacion id, 400 Sud, 200 matadero, 280 id, 600 campo, 190 docenas Oeste, 300 Norte, 600 Sud.

Cereales

De poca importancia han sido para los trigos a causa de continuar las entradas pero en cebada se realizaron partidas fuertes, en maiz asi:

Table with columns for quantity and price. Includes items like 150 fanegas trigos superior Norte 134, 190 id id bueno 134, 70 id id regular 102, 85 id id inferior 105, 180 id id maiz comun 115, 80 id id bueno Sud 116, 90 id cebada id 64.

En depositos.

300 fanegas cebada buena a 65 250 maiz bueno a 120

Precios Corrientes.

DE LA CASA DE V. LYNCH E HIJO

RIVADAVIA 329.

Buenos Aires, Mayo 1 de 1872.

Large table with columns for item name, unit, and price. Includes sections for CUEROS VACUNOS, CUEROS LANARES, CERADA, SEBO, LANA, and TRIGO.